

Helden

Von Angle-Moon

Wie lange suchen wir schon nach Helden
warten das sie uns retten
uns aus diesem Leben befreien
immer wieder hoffen wir auf Hilfe
hoffen auf Befreiung

Doch nichts geschieht
die Welt um uns bleibt stumm
das Leben, welches wir leben bleibt wie es ist

Wir haben nicht die Kraft uns alleine zu befreien
immer weiter suchen wir nach ihnen
rufen so laut wir können

Doch nichts geschieht
nichts ändert sich
alles um uns bleibt grau
so trostlos wie eine Nacht ohne Sterne

Und dennoch geben wir nicht auf
unser Wahnsinn nach Hoffnung treibt uns weiter
treibt uns bis an unsere Grenzen
bis zur Erschöpfung

Doch nichts geschieht
wir sind hilflos
dem eigenen Leben ausgeliefert
ohne ein Licht
ohne einen einzigen Stern für uns im Dunkeln

Trotzdem können wir einfach nicht aufgeben
unser verzweifelter Ruf nach Freiheit treibt uns voran
lässt uns kämpfen
kämpfen für eigene Entscheidungen

Und nach dem Kampf für unser eigenes Leben

wir stellen etwas fest
es ist so banal und genauso grotesk es zu glauben

...

Wir sind unsere Helden
wir alle sind die Helden dieser Welt
denn wir alle kämpfen auf unsere eigene Art und Weise
kämpfen unseren eigene Schlacht
jeden Tag
und manchmal jede verdammte Minute unseres beschissenen Lebens

Aufgeben...

Weitermachen...